

Crece apoyo a mujeres violentadas

Presupuesto para
programa capitalino
pasó de 19 millones en
2019 a 50 mdp este año

FRIDA SÁNCHEZ

En lo que va de la actual administración, el presupuesto destinado para otorgar apoyos económicos a mujeres violentadas en la Ciudad de México pasó de 19 millones 570 mil pesos en 2019 a una bolsa de 50 millones en 2023; un incremento equivalente a 163% en cuatro años.

Al entregar apoyos del programa Bienestar para las Mujeres en Situación de Violencia, Ingrid Gómez Sacibar, secretaria de las Mujeres, dijo que la ayuda aumentó de mil 500 pesos mensuales que se daban en 2019 a 6 mil 310 pesos en 2023, equivalente a un salario mínimo.

En lo que va de la administración se han entregado apoyos a 6 mil 500 mujeres que han sufrido algún tipo de violencia. Se otorgan por lapsos de seis meses y, en algunos casos, se extienden tres meses más.

“El 71% de las beneficiadas manifestó sentirse más esperanzada en su futuro y ha referido sentirse feliz con la inclusión”, expuso.

Al encabezar la entrega de tarjetas a 312 mujeres como parte de este programa, con el que se busca “abonar a que se construya una vida igualitaria”, el jefe de Gobierno, Martí Batres, adelantó que para este año se darán alrededor de mil 500 ayudas de este tipo.

En una ceremonia que tuvo lugar en el Centro Cultural del México Contemporáneo, en el Centro Histórico, se hizo la entrega simbólica a cinco mujeres que recibieron sus tarjetas.

En el evento estuvo presente la titular de la Comisión de Igualdad de Género del Congreso capitalino, Ana Francis López Baygen Patiño, quien recordó a las mujeres que no están solas, por lo que les hizo un llamado a no permitir ningún tipo de abuso.

En tanto, la fiscal Ernestina Godoy Ramos reconoció la valentía de las mujeres a quienes se les entregaron los apoyos, por salir de los círculos de violencia que viven.

“Todo mi reconocimiento, mi admiración a todas y cada una de ustedes, que se sobreponen a situaciones tan dolorosas, tan fuertes, que viven todas y cada una de ustedes, donde a veces, muy doloroso, tienen que dejar incluso de ver a sus hijos porque deciden salir de la violencia, empezar a sanar”, señaló. ●

Autoridades
capitalinas
entregaron
tarjetas del
programa
Bienestar para
las Mujeres en
Situación de
Violencia.



